

# 会報 平成おやじの会

No.97

## 男子バレーボール部と交流試合

琴似中学校平成おやじの会恒例の男子バレーボール部との交流試合が1月11日(日)、琴似中体育館で開かれました。

全員で記念撮影



# おやじ惜敗!

戦績  
おやじ：バレー部＝23：25  
OB：バレー部＝23：25  
おやじ：バレー部＝15：25  
OB：バレー部＝15：25



### ■小林 繁幸さんから報告

OB若本・助っ人高橋、2人のおかげで互角の試合が出来ましたが、2セット目は共にスタミナ切れでしょうか、完敗でした。流石に全市優勝したチームだけの事はあると感心しました。8・9年前の若本君と対戦した記憶が残っていいですが、バレーボールが目を見張るほど上手になっているのに驚きました。文武両道で才能豊かな好青年に成長してくれた事を嬉しく、そして楽しく見させていただきました。こんな事を感じられるにも『おやじの会』のお陰ですね。『おやじの会』は楽しいな!

#### おやじチーム

キャプテン 岸田・高橋・小野・小林・野崎・相澤・相馬・若本・宮西  
OBチーム キャプテン 樋爪(高1)・敦賀(高1)・橋本(高1)・辻(高1)  
若本(大4)・高橋(46)・宮西(54) 応援 若本夫妻・牛田

### ■宮西さんから報告

女子バレーで活躍の3人(林さん・澤田さん・赤平さん)が、不参加の中、副会長 相澤さんから挨拶を頂き、交流試合をスタートしました。OB若本・助っ人高橋 2人のおかげで互角の試合が出来ました。また、同じ日に小学生の全道大会・高校は、春高バレーの子選が行われており、バレーボールウィークでの交流試合でした。バレー部は、1月7日～9日まで芦別での、2次キャンプ(合宿)を終えており、普段通りの動きでした。2人のエースにブロックを集中し良く止めました。バコーンと止めたにも関わらず、ワンで返ってきたの失点が、2回有りました。おやじ達も随所に活躍がありました。小野さん・岸田さんは、まだまだ通用します。OB若本哲ちゃん・高橋さんの活躍で点数を取りましたが、最後にサーブレシーブが、乱れて24点が取れずに終了しました。(セッター加藤さん不在が痛かったです。)

最後にOB5人から、後輩達に思い・感想を語ってもらい終了しました。結局、1セットも取れませんでした。怪我も無く終わり、バレー部外部コーチとしては、満足しております。(1選手としては、大いのがっかりしています。)

参加して頂きました皆様、ありがとうございました。

